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Proponho que ceja consignado no orçamento a quantia  de 400,000 mens.  para a
construção de uma ponte no arroio dos Paulas.
Sala das Seções do Conselho municipal em 5 de Novembro de 1907
Jose da Costa Ventura
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